

Recuperan dos camiones y remolques robados en Calle Larga a empresa de transporte internacional

Detectives de la Brigada Investigadora de Robos Los Andes, en coordinación con el Ministerio Público, detuvieron a un ciudadano colombiano, mayor de edad, por el Delito de Receptación Flagrante y además, recuperaron dos camiones y semirremolques, como parte de una investigación por el Delito de Robo con Violencia, que afectó el pasado 11 de marzo a una empresa internacional que transportaba aceite comestible.

Cabe señalar, que el hecho delictivo investigado por la PDI, fue perpetrado en comuna de Calle Larga, donde los móviles se trasladaban hacia la Región Metropolitana, siendo los conductores interceptados por sujetos desconocidos, premunidos con armas de fuego, quienes sustrajeron ambos camiones y sus respectivas cargas, para posteriormente, darse a la fuga.

Anuncio Patrocinado

Según lo informado por el jefe de la unidad especializada de la policía civil, subprefecto Alex Silva, “el desarrollo de diligencias y un acabado análisis criminal durante los días siguientes al ilícito, permite ubicar, primeramente, los dos camiones abandonados en sectores rurales de la comuna de Lampa. Es así que, dando continuidad a la línea investigativa, se establece la ubicación de uno de los semirremolques sustraídos, el cual se encontraba oculto al interior de un aparcadero de la misma comuna, razón por la cual se detiene por el Delito Flagrante de Receptación al ciudadano colombiano”.

El oficial agregó que, “como consecuencia de estas diligencias en terreno, se logró ubicar el segundo remolque en la vía pública en la misma comuna, el cual estaba en proceso de modificación de su estructura y pintado”. Asimismo, manifestó que, “se continúan con las indagaciones, con la finalidad de identificar a los autores y el destino de la carga robada”

Recuperan dos camiones y remolques robados en Calle Larga a empresa de transporte internacional

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?